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REQUERIMENTO  210/2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

                           

  Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as formalidades legais 

de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito, para que através da 

Secretaria Competente possa informar a esta Casa de Leis, qual o motivo da não 

construção da lombada na Rua Maranhão em frente ao Centro de Distribuição da 

RS Colchões conforme a INDICAÇÃO Nº 151 de 16 de junho de 2015? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                            No dia 06 do mês corrente houve um acidente envolvendo três 

veículos, inclusive com capotamento, por esse motivo justifico o pedido da construção 

da lombada no local citado, isso irá diminuir a velocidade dos veículos que transitam 

em alta velocidade, evitando acidentes. 

 No horário de pico, com a entrada e saída de caminhões do Centro 

de Distribuição, aumenta o risco de acidentes nesta via que é muito movimentada em 

função dos motoristas que trafegam sem respeitar o limite de velocidade. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é costume acontecer. 

Gabinete do Vereador, 09 de novembro de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 10 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de novembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 
 

 
 
 


